
Herr Weber erklärt, dass er mit der Bezirksregierung im Februar Kontakt aufgenommen habe und 
von dort erklärt worden sei, das diese hierzu keine Zustimmung erteilen würde. 
 


